

Antrag Nr. 22-O-05-0026
Ortsvorsteher

Betreff:

Umbenennung der Haltestelle "Welfenstraße" (Ortsvorsteher)

Antragstext:

Antrag des Ortsvorstehers:

Der Magistrat wird gebeten die Haltestelle "Welfenstraße" für die Haltepositionen in der Welfenstraße in "Wittelsbacherstraße" umzubenennen.
Der Name für die Haltepositionen in der Mainzer Straße soll unverändert bleiben.

Begründung:

Bezugnehmend auf die Fraktionspost vom 16.08. wird empfohlen, die Haltepositionen in der Welfenstraße umzubenennen, um hier sowohl für die Fahrgäste als auch die Linienplanung eine bessere Zuordnung der Halteposition zu erreichen.

Wiesbaden, 30.08.2022